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INDICA A NECESSIDADE DE INSTALAR UMA
ACADEMIA AO AR LIVRE NO ENTORNO DA
ARENA PANTANAL, EM CUIABÁ.

     Nos termos do Artigo 160 e seguintes do Regimento Interno desta Casa de Leis, requeiro à Mesa, ouvido
o Soberano Plenário, que encaminhe expediente indicatório ao Excelentíssimo Senhor Governador do
Estado, Sr. José Pedro Taques, bem como ao Secretário de Estado  de Cultura, Esportes e Lazer, Sr.
Leandro Faleiros Carvalho e Prefeito de Cuiabá, Sr. Mauro Mendes, a necessidade de instalar uma
academia ao ar livre no entorno da Arena Pantanal, em Cuiabá.
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JUSTIFICATIVA

 

(Trata da necessidade de implantar Academia ao ar livre no entorno da Arena Pantanal, em Cuiabá).

                                              

 Academias ao ar livre são formadas por vários equipamentos de ginástica destinados a alongar, fortalecer e
desenvolver a musculatura, além de trabalhar a capacidade aeróbica. As Academias têm trazido resultados
significativos para saúde de seus praticantes nos municípios que a adotaram. 

Após o encerramento da Copa do Mundo de 2014, milhares de pessoas adotaram o entorno da Arena
Pantanal como local para à prática de atividades físicas, como caminhadas, ciclismo, patinação entre outras.
Uma academia ao ar livre naquele local seria de extrema importância para os frequentadores daquele
espaço.

As Academias proporcionam além dos resultados positivos à saúde, a possibilidade de resgatar locais
públicos antes não utilizados adequadamente pela população, pois se tornam mais atrativos e interessantes
para que todas as pessoas possam frequentá-los, não apenas para desenvolver atividades físicas, mas
também para o entretenimento.

Destarte, no intuito de propiciar mais um espaço para prática de atividades físicas e de interação social a
população de Cuiabá e região, apresento o pleito, aguardando sua aprovação pelos demais Pares e
acolhimento por parte das autoridades competentes.
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